

## ¡Buenos días!

Soy Doña Pipeta Probeta.

Si estáis viendo este vídeo es que mis peores pronósticos se han cumplido y necesito de vuestra ayuda urgentemente.

Os cuento: Desde pequeña he sido muy curiosa, siempre he querido saber el porqué y el cómo de todo lo que me rodeaba. Me gustaba experimentar, manipular, formular hipótesis y ver si ocurría lo que yo esperaba o descubría algún nuevo secreto para la humanidad. Por eso, cuando crecí, decidí dedicar mi vida a la ciencia, soy científica. Mi vida es apasionante, es como estar jugando todos los días, resolviendo misterios, acertijos, descubriendo las causas de lo que ocurre a nuestro alrededor, dando respuestas a cuestiones que nadie sabía, inventando y encontrando soluciones que mejoran la vida de las personas.

Y os preguntareis, ¿por qué necesito vuestra ayuda? En una de mis últimas investigaciones, descubrí que las personas de vuestra edad y menores estaban perdiendo el interés por la ciencia, por poner en práctica el método científico, hacer experimentos, muchas personas....; no sabían lo que era!; No podía creerlo! ¡Con lo divertido e interesante que es!; Tenía que hacer algo!





He intentado diferentes formas para hacer llegar la ciencia a niños y niñas, este correo con el vídeo adjunto se enviaría automáticamente si no tenía éxito, así que si lo estáis viendo significa que la responsabilidad está en vuestras manos.

Pensé y pensé, observé al alumnado de diferentes centros educativos, pedí información, la contrasté y decidí que seríais los elegidos y las elegidas.

Os propongo un reto para ayudarme, investigar sobre lo que es ciencia, en qué consiste el método científico, difundir el trabajo de científicos y científicas, hacer algún experimento y todo esto mostrarlo al resto del alumnado de vuestro centro. ¡Os reto a ser mensajeros de la ciencia, para que me ayudéis a salvar la ciencia en vuestro colegio! Si aceptáis el reto que os propongo, como recompensa a vuestro esfuerzo, podréis visitar un museo científico cercano que concretareis entre toda la clase. Una excursión maravillosa a la que iréis como auténticos expertos y expertas con todo lo que habréis aprendido con este reto.

¡No me falléis!

¡El futuro de la ciencia está en vuestras manos!